



# e-とこ朝日

〒916-0147 越前町内郡 13-11-2 役場別館 1F  
TEL:34-1234(代) 内線 401・402 FAX:34-1236  
E-MAIL:etoko.asahi@gmail.com

朝日地域コミュニティ運営委員会だより (第8号/平成25年12月)

いよいよ動き出した「e-とこ朝日」の専門部会。今回は各部会での活動の様子を報告します！



## 青少年育成部会 たのしい英語



かわいいバッグにはお菓子をたくさんゲット！



この「たのしい英語」は来年以降も内容を少しずつ変えて実施していく予定です。今後も、青少年育成部会では子どもやその保護者に楽しんでもらえる事業を考えていきますので、ご期待ください。

11月10日(日)に朝日体育館にて、保育所年長と小学1・2年生を対象に、英語に触れることで興味関心を持ってもらおうと「たのしい英語」を実施しました。

参加した76名の子どもたちは英語でじゃんけんをしたり、講師のあとに続いて英単語を言ったりして英語に慣れ親しんでいました。お菓子をもらおうと満面の笑みで「Thank you!」(ありがとう)と上手に言えていましたね。



お友だちと一緒に参加したよ！



英語でじゃんけんゲームをして盛り上がる子どもたち！



仮想した外国人講師の皆さま  
お世話になりました！



# 自然環境・産業部会 カタクリ生息地整備



11月17日(日)の午後、ホッケー場西側の山林にあるカタクリの生育に支障となるアオキやサカキ等常緑樹の除去を行いました。手で1本1本根から引き抜いていくのは決して楽ではありませんでしたが、可憐な花が咲くことを思い一生懸命作業しました。部会員の皆さん本当にお疲れ様でした。



太いアオキを引き抜いている  
勇敢な女性部会員！

# 歴史文化部会 泰澄大師ゆかりの 秘仏拝観ツアー

お天気にも恵まれた10月16日(土)の午後、朝日地域をはじめ県内外50名の参加者がバスで大谷寺、八坂神社、日吉神社、朝日観音福通寺を拝観しました。多くの参加者からこうした試みを評価する声、早くも第2弾を期待する声をいただきました。朝日地域には素晴らしい文化財があるということを誇りに思っていたいただければ幸いです。

1300年の歴史を誇る **大谷寺** では「神仏習合」と「白山信仰」が色濃く残っており、泰澄大師についての歴史や松平藩の祈願所であったことなど、西山住職の説明を受けました。



大谷寺

**八坂神社** では高橋千鶴子さんに国指定重要文化財である仏像発見の経緯や神社の歴史についてのお話を聞かせていただきました。



八坂神社

内郡の **日吉神社** には朝日観音の御開扉法要時に大日如来坐像をはじめとする仏像を地元区民によって観音堂まで輿に乗せて運ぶという儀式が伝わっています。このような例は全国的にもほとんど見られないということです。



この日吉神社や他3寺社の仏像に関する説明は藤川部会長が行い、参加者も夢中で聞き入っていました。

**朝日観音福通寺** では初めに幸若家寄進の梵鐘を1回ずつ鳴らしてからお参りをし、住職でもある歴史文化部会の藤川部会長が朝日観音の名前や建立由来、お寺の歴史について話していただきました。正観音立像や千手観音立像を拝観した際には、そのたたくまい、美しいお姿に参加者の皆さんの感動も一入だったようです。



朝日観音福通寺でゆっくり説明を聞き、正観音立像を拝観する参加者の皆さん。また朝日地域にお越しくださいね！